

Neues aus dem Deutschen Theater

Das Deutsche Theater präsentiert



Flanieren, Feiern, Tanzen – Das Deutsche Theater wird zu Münchens größtem Ballhaus

Normalerweise wird im Deutschen Theater auf der Bühne getanzt und das Publikum schaut begeistert zu, wenn dort Musical-Blockbuster und Tanztheater auf dem Programm stehen. Doch für eine kurze Zeit im Jahr ist alles ganz anders. Dann wird der Tanz von der Bühne heruntergeholt, direkt hinein in den Zuschauerraum. Die Gäste werden die Hauptdarsteller eines jeden Abends, wenn sich das Theater wieder in Münchens größtes und schönstes Ballhaus verwandelt. Hier schwebten einst schon Romy Schneider und Alain Delon über das Parkett. Nicht nur der große Saal zeigt sich in einem völlig anderen Licht. In Kombination mit dem historischen Silbersaal, dem Barocksaal und dem Foyer wird das gesamte Haus zu einer echten Flaniermeile.

Die Bühne spielt trotz alledem noch eine entscheidende Rolle. Denn dort befinden sich zum einen die sehr beliebten Sitzplätze auf den Bühnenterrassen, von denen man einen grandiosen Ausblick in den Ballsaal und auf die Tanzfläche genießt. Dort agieren auch die Orchester und Bands, ohne die ein Ballabend undenkbar wäre. Für Live-Musik sorgen die unterschiedlichsten Formationen von Big Bands bis hin zu großartigen klassischen Orchestern. Zu späterer Stunde wird oftmals der eleganteste Ball zur ausgelassenen Party. Im Deutschen Theater treffen die 20er Jahre auf die Fifties, Petticoat und Ted-Outfits auf Smoking und Abendkleid.

Deutsches Theater München Betriebs-GmbH
Schwanthalerstraße 13 • Aufgang II • 80336 München

Kontakt Pressestelle
Tel.: 089/55 234 250
presse@deutsches-theater.de

Bühne der Stadt München
**DEUTSCHES
THEATER**